



Nouvelle Déclaration de Politique Communautaire: merci de revoir votre copie...

Geplaatst op dinsdag 22 juli 2014 |

SHARE

Ce weekend, les coalitions et gouvernements régionaux se sont formés, les ministres ont prêté ser- ment... et la Déclaration de Politique Communautaire est tombée! Une étape importante pour la Fédération des Étudiants Francophones qui rappelle que, plus que jamais dans le cadre d'austérité actuel, l'enseignement doit être vu comme une réponse à la crise, un investissement à long terme et non comme une dépense! Ce weekend, les coalitions et gouvernements régionaux se sont formés, les ministres ont prêté ser- ment... et la Déclaration de Politique Communautaire est tombée! Une étape importante pour la Fédération des Étudiants Francophones qui rappelle que, plus que jamais dans le cadre d'austérité actuel, l'enseignement doit être vu comme une réponse à la crise, un investissement à long terme et non comme une dépense!

L'enseignement supérieur doit être vu comme un investissement. Une vision prioritaire pour la Fédération des Étudiants Francophones qui attend de pied ferme une réforme du financement de l'enseignement supérieur. Pour rappel, la législature passée a vu arriver le décret Paysage sans être accompagné du financement nécessaire. Et si la FEF salue aujourd'hui l'annonce d'un plan de refinancement progressif dans la nouvelle DPC, elle attend de voir comment cette promesse sera concrétisée afin de mener réellement à un enseignement supérieur de qualité.

Ensuite, pour passer de l'orange au rouge, la FEF tire la sonnette d'alarme quant à la sélection. En effet, la nouvelle DPC présente la volonté de certains d'étendre le test d'orientation obligatoire non-constraining à l'entrée de l'ensemble des études dans le supérieur. Réelle aide à la réussite ou sélection progressive? La FEF craint une sélection déguisée menant à un écrémage à l'entrée. Or la FEF et bon nombre d'autres acteurs ne cessent de le répéter, l'enseignement supérieur doit être accessible à tous.

Enfin, pour les absents, il est important pour la FEF de faire un rapide rappel de quelques engagements qui semblent s'être égarés au moment de rédiger la DPC. « Qu'en est-il de la question des supports de cours, de la reconduction du gel du minerval, de l'harmonisation vers le haut des budgets sociaux, du statut unique de l'étudiant... et de bien d'autres thèmes qui ont été oubliés alors que le PS et le CDH se sont engagés à répondre aux demandes de la FEF lors de sa conférence de presse » s'inquiète Corinne Martin, présidente de la FEF. Promesses électorales dérisoires ou nos ministres auraient-ils la mémoire courte?

En conclusion de ce premier défrichage rapide de cette nouvelle DPC, la FEF tient à rappeler au Ministre Marcourt (tout en lui souhaitant bonne continuation dans sa fonction!) que s'il a tenu à sortir sa réforme du Paysage de manière quelque peu précipitée, ce n'est pas sans conséquences! Aujourd'hui, il est donc temps de tenir compte de tous les aspects et des autres acteurs de l'enseignement supérieur afin de rectifier le tir!

Corinne Martin

Présidente de la FEF